

Herren 3. Kreisklasse Gruppe B

SV Seck : TTV Alexandria Höhn IV
Samstag, 17.02.2024, 17:00 Uhr

Striedter bleibt gegen den TTV Alexandria Höhn IV ungeschlagen

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 6:4 in den Spielen und 19:16 in den Sätzen gewannen die Akteure vom SV Seck ihr Heimspiel in der Herren 3. Kreisklasse Gruppe B gegen den TTV Alexandria Höhn IV. Rund 2 Stunden lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Thomas Striedter den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beyer / Schönberger gelang es, Leukel / Leukel im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Eher wenig Gegenwehr bekamen Striedter / Bruch beim 11:7, 11:7, 12:10 von Leukel / Pfau. Da gab es nichts zu rütteln. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Tobias Beyer hatte im Spiel gegen Katharina-Magdalena Leukel am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Markus Leukel wurden danach Michael Schönberger unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Der Start in die Partie hätte für Thomas Striedter besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Benjamin Leukel noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Janis Bruch, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Ben Luca Pfau verlor. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des SV Seck und des TTV Alexandria Höhn IV in die Box. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Tobias Beyer, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Markus Leukel verlor. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 12:12 (Beyer) und 19:1 (Leukel). Michael Schönberger konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Katharina-Magdalena Leukel beim im Vorfeld zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Der Start in die Partie hätte für Thomas Striedter besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Ben Luca Pfau noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:3. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Janis Bruch bei seiner 1:3-Niederlage von Benjamin Leukel dann doch niedergerungen worden. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Bruch damit auf 17, während er bislang 4 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des SV Seck zu Ende.

Durch diesen Sieg hat der SV Seck nun ein Punkteverhältnis von 9:15 auf dem Konto, während der TTV Alexandria Höhn IV nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 11:11 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SV Blau-Weiss Hellenhahn III (SV Seck) bzw. gegen den SC Westernohe VI (TTV Alexandria Höhn IV).

Statistik:

SV Seck

Doppel: Beyer / Schönberger 1:0, Striedter / Bruch 1:0

Einzel: T. Beyer 1:1, M. Schönberger 1:1, T. Striedter 2:0, J. Bruch 0:2

TTV Alexandria Höhn IV

Doppel: Leukel / Leukel 0:1, Leukel / Pfau 0:1

Einzel: M. Leukel 2:0, K. Leukel 0:2, B. Pfau 1:1, B. Leukel 1:1